KEPLER SALON

Rathausgasse 5, 4020 Linz

Öffnungszeiten

Jeweils eine Stunde vor Veranstaltungsbeginn Freier Eintritt / Begrenzte Platzanzahl

Das aktuelle Programm und ein umfangreiches Archiv finden Sie auf unserer Website www.kepler-salon.at

Mit der Teilnahme an dieser Veranstaltung stimmen Sie der Veröffentlichung von Fotos, Film- und Tonaufnahmen, die im Rahmen der Veranstaltung entstehen, für sämtliche Medienkanäle (Print, Radio, Fernsehen, Online) ausdrücklich zu.



KEPLER SALON

Impressum

Medieninhaber

KEPLER SALON - Verein zur Förderung von Wissensvermittlung ZVR-Zahl 801670630

Rathausgasse 5, 4020 Linz T +43 664 650 23 43 E info@kepler-salon.at W kepler-salon.at

Salonintendanz Norbert Trawöger

ū

Team Kepler Salon
Martina Helmel. Benjamin Gumpenberger

Vorstand

Präsident: Wolfgang Modera Vizepräsidentin: Christine Haiden Schriftführer: Hermann Diller Kassier: Rainer Stadler

Grafische Gestaltung

Erwin J. Franz (erwinfranz.at) nach einem Designkonzept von Studio Bendl

Schriften

Weekly/Jorge Cisterna, Latinotype Excellent/Stephan Mueller & Jonas Mahrer, www.lineto.com

Hersteller: BTS Druckkompetenz GmbH

Verlagsort: 4020 Linz

Herstellungsort: 4209 Engerwitzdorf

Satzfehler und Änderungen vorbehalten

Nach einer Idee von



Subventionsgeber, Sponsoren, Förderer





























Feministin sagt man nicht

Chanel schickt Models mit feministischen Sprüchen über den Laufsteg, Popstars besingen das F-Wort, #metoo brach das Schweigen über sexuelle Gewalt in der Kunst-, Kulturund Medienbranche auf. Was heißt es derzeit, eine junge Frau zu sein? Wie wird man Feministin? Welche Vorbilder prägen? Welchen Sex hat man? Temporeich, mutig und zugänglich erzählt Hanna Herbst, was ihr Leben geprägt hat. Dabei genügt es ihr nicht, ihre Erfahrungen mit Sexismus zu teilen: Vielschichtig zeigt sie, dass ein Frauenleben auch heute noch nur in einem Kontext aus Macht- und Gewaltfragen zu verstehen ist. Sie zeichnet die Verbindungslinien zwischen alltäglichem Erleben von Belästigung, globalen Machtverhältnissen und strukturellen Ungleichheiten nach und macht sie so sicht- und nachvollziehbar. Dann ist es möglich. sich eine Welt vorzustellen, in der zuallererst nicht das Geschlecht, sondern der Mensch zählt.

Kepler Salon MO, 10.12.2018, 19:30-21 Uhr

Hanna Herbst Journalistin

Barbara Krennmayr Gastgeberin



Hanna Herbst

Hanna Herbst weiß, wovon sie schreibt. Die Journalistin und stv. Chefredakteurin von VICE Österreich initiierte in Österreich das Frauenvolksbegehren 2018 mit. Sie kommentiert, bloggt und schreibt zu Feminismus, Rechtsextremismus und über das Leben. Unter @HHumorlos folgen ihr über 40.000 Fans auf Twitter.



Barbara Krennmayr

Barbara Krennmayr (geboren 1973) war nach ihrer Ausbildung zur Betriebswirtin und Organisationsentwicklerin viele Jahre in der Regionalentwicklung tätig. Sie hat Gemeinden und Regionen bei Strategieentwicklungsprozessen, Bürgerbeteiligung, Jugendthemen und der Lösung von Konflikten beraten. Als Geschäftsführerin hat sie die LEADER-Region uwe (Urfahr West) strukturell und inhaltlich aufgebaut und sich an der Regionalentwicklung des Mühlviertels beteiligt. Mittlerweile begleitet sie als selbstständige Moderatorin und Beraterin komplexe Veränderungsprozesse in Organisationen, betätigt sich journalistisch und moderiert öffentliche Veranstaltungen.

www.dieturbine.at